



Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Kantonspolizei

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Kollegen

Christian Galli-Palleja

7. Juli 1970 bis 4. März 2023

Herr Christian Galli-Palleja ist am 04.03.2023 nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben.

Christian Galli-Palleja absolvierte im Jahr 1992 die Polizeiassistentenschule und 2009 die Polizeischule. Anschliessend war er bei uns in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt als Sachbearbeiter Veranstaltungen beim Ressort Temporäre Verkehrsmassnahmen.

Wir verlieren mit ihm einen fröhlichen Menschen, einen engagierten, kompetenten Arbeitskollegen. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Kantonspolizei Basel-Stadt

Kommandant, Kader, Mitarbeitende